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Féminines &

Masculins

FANNY MAGUET & BENJAMIN LE NORMAND

Depuis quand êtes-vous au club ?

Quels sont vos rôles dans le club ?

Quels sont vos postes sur le terrain ?

Quels sont vos surnoms ?

Quel est votre plus beau souvenir ?

Quel club de basket supportez-vous ?

Quel basketteur ou basketteuse vous a donné
envie de jouer au basket ?

Quel est votre pire souvenir ?

DANS VOTRE COUPLE

Qu'est ce qui vous a fait tomber amoureux ?

Quelle est la chose que vous n'avez jamais fait
ensemble, mais que vous rêveriez de faire ?

Quel est le pire défaut de l'autre ?

Quelle est la plus belle qualité de l'autre ?

Quel est la chose la plus touchante que l'autre
a fait pour vous ?

F : Depuis mes 14 ans. Je suis arrivée en U15 grâce à
Christelle Peucat-Corre.
B : Depuis mes 5 ans en Baby.

F : J'ai été salariée du club pendant 3 ans. Cette année je
suis coach des Seniors Gars (Il faut beaucoup de courage
avec ces loustiques)
B : Je suis joueur en seniors et je fais partie d'un groupe de
travail pour un futur projet.

F : Je joue meneuse, le rêve de certains (Steve Marhadour,
un jour peut être chez les filles mdrrr)
B : Je joue surtout à l'aile mais je peux aider au poste de
meneur pour laisser souffler notre meneur titulaire, Steve
(Steev23 sur Instagram)

F : "Fan", le plus basique et sinon "Kinder", un peu boulet
et blonde sur les bords parfois.
B : Tout simplement "Benja" que je dois à Gilbert Corre. 
Ah si j'ai "Le Dindon" sur notre conversation seniors.

F : La montée en National 3 même si c'était particulier
comme contexte, mais je me revois encore après
l'annonce. 
B : Sans aucune hésitation le TIC 2009 avec une belle 3ème
place contre notre rival brestois et avec la manière devant
une salle comble et en feu ! 

F : Le match à Crossac en Nationale 3, une honte notre
prestation... Mon Dieu...
B : J'hésite entre la défaite contre le BB29 pour le titre de
Champion de Bretagne ou ma blessure qui m'a éloigné des
terrains pendant longtemps. Mais je pense la blessure
quand même, je le souhaite à personne

F : Je ne supporte pas de club mais je regarde forcément
notre équipe du coin, le LBB.
B : Je suis un "Basketix" en NBA, je supporte tout le
monde, mais sinon les Gars Du Reun.

F : Alors pas de basketteurs en particulier, juste le fait
d'aller voir ma mère jouer m'a donné envie et j'ai accroché
direct.
B : Mon père. Quand j'étais petit j'allais avec lui tout le
temps à ses matchs et ma passion est venue de là et j'ai
pris tous ses traits de caractères.

F : Obligé les questions Coin-Coin 😂 . Bah c'est un tout, il
m'a plu direct je l'avoue. 
B : Je ne suis pas un canard ... Mais ses qualités comme ses
défauts me font craquer ... 😍

F : Un Mini-nous ... 
B : Un futur joueur pour les Gars Du Reun Basket. 

F : Il a toujours raison, enfin ça c'est ce qu'il croit bien sûr !
B : Elle est hyper maniaque... Mais bon d'un côté c'est bien
car la maison est toujours propre.

F : Il est très généreux.
B : Elle est généreuse aussi et sutout pleine d'amour.

F : Et bien, j'ai été opéré en décembre de l'appendicite et
j'ai eu il m'a offert un bouquet de roses pour la première
fois ... 
B : Je cherche.. Mais je ne trouve pas.. Elle a encore du
boulot ! 

La Suite



VOTRE 5 ALL-STAR

Quel évènement aimeriez-vous créer au faire
revenir aux GDR ?

Qui est le/la meilleur(e) joueur/joueuse ?

DANS VOTRE ÉQUIPE

Qui est le/la plus bordélique ?

Qui est le/la plus chambreur/chambreuse ?

Qui met l'ambiance dans le vestiaire ?

Quel est votre numéro fétiche ?

L'après-match se passe comment en général ?

5 joueurs/ joueuses ou anciens joueurs/joueuses que tu rêverais de
voir jouer ensemble

Un coach qui vous a le plus marqué ?

F : Maïwenn Saint-Jal. Surtout quand elle ne beugue pas du
tout sur les système LoL.
B : On a une bonne équipe cette année, mais le meilleur
joueur derrière moi bien sûr, c'est Baptiste Chéhère, pour
son exemplarité, son shoot, et sa vitesse.  

F : Notre coach, Monsieur Alex Josso.
B : Je dirais mon ami Steve Marhadour (Steev23 sur
Instagram) sans hésiter. Quand il est lancé c'est dur de
l'arrêter. Il ne vaut mieux pas pour toi qu'il te mette un 3
points sur la tête sinon tu l'entends tout l'entraînement,
et même 15 jours après. 

F : Il y en a plusieurs mais je dirais Maïwenn Saint-Jal &
Gaëlle Le Roy.
B : J'ai une petite pensée pour notre jeune retraité,
Vincent Le Roux qui lui était tout le contraire
#PlusDePorteManteau.
Mais le plus bordélique c'est Bito (Thibault Morvan) sans
hésiter.

F : Notre Gabou (Gaëlle Le Roy), une folle mais on
l'adoooore.
B : Je dirais le petit nouveau qui se prénomme ALEXANDRE
Josso. Il nous a ramené le principe de fin de match 
"La Gigitte". Le dernier match à la salle nous sommes
restés 2 heures dans le vestiaire...

F : Normalement j'avais le Numéro 6 mais à Guip, depuis
quelques temps c'est le Numéro 11.
B : Le Numéro 8 depuis toujours, qui était celui de ma
maman. J'aime l'avoir sur le dos quand je joue
(Normalement il n'y a plus de risque que je le perde, je
suis le plus vieux maintenant haha)

F : Ohhh bah on est sage, très calme, on s'enjaille
rarement... On n'aime pas du tout chanter du Céline 
Dion 😂 

F : Christelle PEUCAT-CORRE, grâce à qui j'ai débarqué à
Guip et qui m'a suivi pendant des années en jeune et en
seniors.

F : Forcément comme beaucoup, le fameux Tournoi
International Cadets.

B : L'après-match ça peut vite déraper... 😂. Surtout avec la
Gigitte maintenant... Mais pour ça j'espère tous les jours
qu'on puisse se retrouver pour jouer sans ce Covid ... 

B : Sans hésiter Stéphane GILIS, un très bon coach qui m'a
beaucoup aidé, tant que le plan basket, que sur le plan
humain. Je lui ai dit plusieurs fois de revenir faire une
dernière pige chez nous... Sans succès. 
Je lui retends une perche !!

B : Sans hésiter encore une fois, le Tournoi International
Cadets....
J'aimerais que les jeunes du club vivent ce qu'on a pu vivre
comme moment. J'aimerais que cet évènement
redevienne une fête pour le club et pour la ville de
Guipavas.
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Au basket, Fanny est la coach. Mais à la
maison, qui dirige ?

Qui est le meilleur basketteur des deux ?

F : Tellement évident mdr ! C'est moi la chef ! Il est perdu
sans moi mdrrrrr. Les femmes sont parfaites, elles gèrent
tout.
B : Diriger veut dire tout faire à la maison ? Alors oui c'est
elle.

F : Je sais ce qu'il va répondre mais qui est-ce qui joue au
plus haut niveau depuis des années et des années ? Je
dirais offensivement, lui largement et défensivement moi.
Donc je ne dirais pas lui mais c'est du 50/50 Ahah.
B : C'est moi Benjamin, en Un contre un, JE L'EXPLOSE !! 

FANNY MAGUET

BENJAMIN LE NORMAND

*Steve Marhadour en remplaçant pour faire de nouveau 36 secondes
en Pré-Nationale.


